

El complejo asistencial, inaugurado en 2004, está construido sobre una parcela municipal de 17.000 m<sup>2</sup>

## EL AYUNTAMIENTO DONA A LA FUNDACIÓN JARDINES DE ESPAÑA UN LOTE DE MATERIAL DEPORTIVO

**Vva. de la Cañada, 24 de oct.2014.-** El alcalde, Luis Partida, ha visitado hoy el centro de la Fundación Jardines de España con motivo de la donación, por parte del [Ayuntamiento](#), de material deportivo para su gimnasio. El lote, entre otros elementos, incluye 5 colchonetas, 2 trampolines, 1 plinto, 1 circuito de elementos acolchados, 2 porterías y 2 bancos de vestuario que habían quedado en desuso en las instalaciones municipales deportivas.

“Nos parece que es un material que puede ser de gran utilidad todavía y por ello hemos creído conveniente donarlo a Jardines de España, conscientes de la importancia que toda ayuda, por poca que sea, tiene para esta fundación que realiza, sin duda, una labor encomiable por las personas con discapacidad”, destacó el alcalde, Luis Partida, quien visitó - acompañado por la gerente de la entidad, Ana Martín Villa, y las concejales de Deportes y Personal, Rosa García y Elena Moltó- la pista de fútbol y el gimnasio donde ya se utiliza el material donado.

### Servicio asistencial y terapéutico

La [Fundación Jardines de España](#) es una entidad sin ánimo de lucro. Uno de sus principales objetivos es fomentar la inserción social y laboral de las personas con discapacidad intelectual, y a veces con otras discapacidades asociadas, físicas y sensoriales. Fiel a esta misión, la Fundación desarrolla distintos proyectos y gestiona diversos recursos asistenciales a través de conciertos de plazas y subvenciones de diferentes administraciones públicas y entidades privadas.

El complejo asistencial de Villanueva de la Cañada, inaugurado en 2004, está construido sobre una parcela municipal de 17.000 m<sup>2</sup>. Cuenta con una residencia con cerca de un centenar de plazas, un centro ocupacional con una capacidad para 100 personas y un centro de día también con capacidad para 100 personas. El complejo también acoge otro centro de día para personas con el espectro autista y un centro de atención temprana (de 0 a 6 años) y terapias infantiles (de 6 a 16 años). Además, la Fundación desarrolla una importante actividad de inserción laboral a través del Centro Especial de Empleo vinculado, Jaresdem S.L, ofreciendo empleo estable a los más cualificados para el mundo laboral dentro de su ámbito de intervención.

